

Pressemeldung:

Vogelscheuchen-Wettbewerb

In diesem Jahr wird das Landhaus Ettenbühl den Herbst mit einem bunten und fröhlichen Vorgelscheuchen-Wettbewerb einläuten.

Ab sofort können Besucher ihre selbstgemachten Vogelscheuchen mit ins Landhaus Ettenbühl bringen. Dort werden Sie ausgestellt, auf der website von Landhaus Ettenbühl präsentiert und währende des "Herbstfestes" am 12. & 13. Oktober dann auch prämiert.

Alle Vogelscheuchen erhalten Preise und die Bekanntgabe der Gewinner erfolgt am Sonntag, 13.10.2019 ab 16 Uhr im Landhaus Ettenbühl und über die website, Facebook und Instagram.

Am kommenden Sonntag, 29.09.2019 ab 11 Uhr findet das alljährliche Chorfestival statt. Hier werden die Besucher dann auch schon die ersten Vogelscheuchen bewundern können, bevor sie sich ganz dem Gesang der fast 20 Chöre hingeben können.

Im Landhaus Ettenbühl freut man sich auf hoffentlich viele Teilnehmer und einen bunten, fröhlichen Herbst mit allen Gästen.

(Chorfestival: siehe hierzu gesonderte Pressemeldung)

